© Joueurs Info Service - 4 février 2025 Page /

Appels à témoins

Documentaire long format télévision

Par Profil supprimé Posté le 04/12/2018 à 13h16

Bonjour à toutes et à tous,

Je suis journaliste, réalisateur de documentaires pour la télévision et je porte actuellement un projet de documentaire long format (70 minutes) sur l'addiction au jeu. Afin de concrétiser la réalisation du documentaire, je souhaite me mettre en contact avec des joueuses et des joueurs compulsifs, qu'ils soient désireux de se soigner, en train de le faire ou qu'il soient désormais libérés de leur addiction. Vos témoignages seraient non seulement une manière de raconter de manière très humaine et incarnée ce par quoi passent les joueurs dépendants, mais aussi une grande aide pour tous ceux qui n'osent pas franchir le pas.

En espérant avoir très bientôt le plaisir de vous lire, je vous souhaite une excellente fin de journée. Bien à vous,

Frédéric Roullier